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【会 長】柳田政男 

【副会長】野﨑秀一 

【幹 事】斉藤正司 

【ＳＡＡ】萩原喜八郎 
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       今年度活動テーマ 

       地域の中でロータリー 

 本日はホタルの放虫です。宜しくお願いたします。 

 5月の末頃にはホタルがみられると思います 

【挨  拶】環境委員長 尾崎孝好会員 

 本日は移動例会です。ご協力お願い致します。 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【閉  会】 

 幹事 斉藤正司会員 

 朝早くから、大変お疲 

れ様でした。 

 有難うございました。 

【会長挨拶】 会長 柳田政男会員     

２０１６～２０１７年度２０１６～２０１７年度２０１６～２０１７年度 

      国際ロータリー会長国際ロータリー会長国際ロータリー会長   ジョン・ジャームジョン・ジャームジョン・ジャーム   

   ＲＩ会長テーマ“人類に奉仕するロータリー”ＲＩ会長テーマ“人類に奉仕するロータリー”ＲＩ会長テーマ“人類に奉仕するロータリー” 

         第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー前嶋修身ガバナー前嶋修身ガバナー前嶋修身            
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3.志木柳瀬川ＲＣ 

4月20日(木)⇒定款による例会取消4 

4月27日(木)⇒ピアノ演奏会鑑賞  

   時間19時 みずほ台動物病院会議室 

4.当クラブ 

  4月21日(金)→4月20日(木)点鐘18時 

      越生毛呂ＲＣと合同夜間例会「はなぶさ」 

  5月19日(金)→移動例会にて休会 

  5月26日(金)→移動例会にて休会 

         25日(木)～26日(金)親睦旅行                        

2)次の書類を回覧します。 

  1.4月のロータリーレート=1㌦116円 

  2.日本人親善朝食会のお願い 

    日時2017年 6月11日(日) 開場6：30  

    朝食会 7:30 

    場所 ハイアットリージェンシーアトランタ   

  3.台湾での「第18回ロータリー国際囲碁大会」 

    のご案内   日時  6月3日(土) 15:00 

    場所 台湾・桃園市大渓区のロサガーデン 

4.第9回オリエンティーション 

  日時 4月9日(日) 点鐘14時  

  場所 国立女性教育会館 

 5.青少年部門セミナー開催 

    日時 4月16日（日）点鐘13時 場所 紫雲閣 

6.派遣学生１月次報告書 

 7.米山梅吉記念館春季例祭  

    日時 4月22日(土)午後2時～  

  場所 米山梅吉記念館ホール 

 8.R希望の風奨学金の領収書 ￥120,772 

 9.緑の募金の協力 

 10.朝霞、志木、新座、朝霞キャロット、志木柳 

 瀬川、新座こぶしＲＣの次年度役員理事。 

3)第2回R財団部門セミナー及び 

           補助金管理センター結果報告書 

4)本日、14回目理事会開催 

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     

【委員長報告】 
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                  【クラブ協議会】【クラブ協議会】【クラブ協議会】         於：クラブ例会場於：クラブ例会場於：クラブ例会場   

  【会 長】柳田政男 【副会長】 野﨑秀一 

  【幹 事】斉藤正司 【副ＳＡＡ】 平岡直也 

【点 鐘】  会長 柳田政男会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「我等の生業」 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     

   今年度活動テーマ 

  地域の中でロータリー 

 今日3月31日で28年度も終わりとな

り、明日からは新年度が始まります  

 何かと多用な日々ですが例会に多

数参加して頂き有難うございます。

さて、3月26日に富士見市議会議員選挙の投開票が

ありました。富士見ＲＣから尾崎会員、吉原会員、

又、斉藤重治会員の御子息隆浩さんの3人が見事に

当選を果たしました。会員一同心からお喜びとお祝

いを申し上げます。富士見市も沢山の行政課題があ

ると思いますが富士見市民の福祉の向上と市政発展

にご尽力頂きますようお願いすると共に益々のご活

躍をご期待しています。さて、4月2日はホタル幼虫

の放流を行います。近くの諏訪幼稚園にはお声掛け

をしていますが春休みという関係で自主参加になっ

ています。又、地域の方々には市の掲示板でお知ら

せしております当クラブは移動例会の形を取らせて

頂いていますが申込み人数が少ないです。１時間程

度で終了しますので改めて参加のお願いを申し上げ

ます。本日の例会は次年度会長羽石会員から次年度

各委員会正副委員長と委員会名簿の発表があります

ので宜しくお願いします。又、各テーブルの上に坂

本ガバナーの地区大会ＤＶＤを置かせて頂いており

ます。各自お持ち帰り頂きご自宅でご覧下さい。今

日例会終了後理事会を開催します。 

1)例会変更の件 

1.志木ＲＣ 

5月17日(水)→5月13日(土)  

 『川と街をきれいにする運動』に参加  

 5月24日(水)→移動例会『西洋美術館』見学 

2.新座ＲＣ 

4月27日(木)⇒移動例会「会員親睦会」 

5月25日(木)⇒移動例会「会員親睦会」 

○次年度クラブ奉仕部門公共イメージ委員会→ 

     委員 桑原福治会員 
 次年度細井年度の第1回のクラブ奉

仕部門の会議が3月30日紫雲閣で開催

されました。坂本パストガバナーを

お迎えし、金井会員増強委員長以下

委員10名、岡本公共イメージ委員長

以下委員7名、水村クラブ奉仕部門委

員長以下本部役員2名が参加し、クラ

ブ奉仕部門の活動の重要性と会員増強運動の課題を

協議いたしました。また、各委員の自己紹介を行い

会員相互の交流を図りました。 

当面クラブ奉仕部門の行事として 

 1.6月4日(日)会員増強セミナーの開催 

 2.7月9日(日)公共イメージフォーラムの開催 

に各クラブの参加をお願いしたい。 



【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

【クラブ協議会】次年度会長 羽石 隆会員 

【出席報告】委員長 江澤康夫会員         

 3月31日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  47名  11名    

出席数  28名   5名  80％ 

斉藤重、横田栄、横田正、石川、江沢、奥田会員 

尾崎功、桑原、斉藤英、斉藤正、坂本、島田会員 

西崎、野﨑、萩原、羽石、深谷、柳田、山口会員 

横田昌会員 

 尾崎孝好、吉原孝好会員、斉藤重治会員のご子息 

 隆浩さんのご当選おめでとうございました。 

尾崎孝好会員 

 この度は選挙では大変お世話になりました。有難 

 うございました。 

奥田功次会員 

 家内の誕生祝い有難うございました。 

次年度会長 羽石 隆会員 

 次年度委員の皆様、宜しくお願いします。 

石川 泉会員 

 上尾の新園舎落成致しました。 

江澤康夫会員 

 地元の打越町会の副会長を務める事   

 になり4月2日町会のお花見です。お 

 休みをさせて頂きます。 

横田正、楠、斉藤英、深谷、松本伸会員 

 前回欠席をしました。       

江澤康夫、尾崎 功、山口 勇会員 

 早退致します。              本日合計￥44000 

○坂本元彦ＰＧ 

 3月27～28日、ホテルオークラで

「会員基盤向上セミナー」があり、

埼玉の2つの地区は第2ゾーンへ移行

すると報告がありました。今後は特

に30人以下のクラブの増強が重要に

なるという事です 

○次年度ガバナー補佐  

        下山定夫会員 

  日時 3月29日(水）ひで蔵 

  次年度会長幹事準備会開催 

報告事項 

 1.地区研修協議会4月23日(日） 

  駿河台大学飯能キャンパス(飯能市） 

 2.ガバナー公式訪問ガバナー補佐訪問(別紙） 

 3.第2グループ所属地区役員一覧 

 4.次年度Ｉ・Ｍ 日程 2018年 3月10日(土) 

              キラリ☆ふじみ 

協議事項 

 1.地区協議会に向けての要請・名簿の空欄の内容 

   要請 

 2.マイロータリーへの登録・ロータリーセントラ   

   ルの活用のお願い 登録率のアップを目指す 

   ＲＩ会長賞を目指して活動する。 

 3.クラブ戦略委員会を設置し、中・長期的計画を  

   策定する 

 4.会員増強を目座し、重点的な目標とする 

 5.地区補助金・グローバル補助金を利用して地域 

   の社会奉仕を推進する 財団の地区委員が少な 

   いので、推薦のお願い 

 6.青少年交換学生受け入れのお願い 細井年度の 

   交換学生は5人 募集人員は3人になります   

 7.ロータリー米山記念奨学会への支援・受け入れ 

   のお願い 

 8.会長・幹事会の運営(6月に新旧会長幹事会） 

   年度に入ったら月に1回開催・担当は朝霞ＲＣ 

   より持ち回り 担当は書記として議事録を作成 

次年度会長をおおせ使っており

ます羽石です。会員皆様のご協力

をお願い致します。 

 

2月26日（日）に紫雲閣にて    

会長エレクト研修セミナー

（PETU）に行ってまいりました 

10時点鐘  

1.前島ガバナー挨拶に始まって   

2.次年度地区役員の紹介 

3.次年度国際ロータリー会長のテーマ並びに 

    地区方針の発表 

  RI会長のテーマ 

             「ロータリー：変化をもたらす」  

  内容は三項目を挙げております 

   1.クラブのサポートと強化   

   2.人道的奉仕の重点化と増加   

   3.公共イメージと認知度の向上 

2570地区の細井保雄ガバナーのテーマ 

     「RI戦略計画を皆で一緒に実行しよう」       

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

○出席ニコニコＢＯＸ委員長→長根章浩会員 

 １年間皆様のご協力をお願致します 

○Ｒ研修委員長→ 栗原 平会員 

 会員の皆様の要望を伺ってやってい  

 いきたいと思います。 

○広報委員長→萩原喜八郎会員 

   １年間宜しくお願い致します。 

○職業奉仕委員長→奥田功次会員 

         皆様、宜しくお願い致します。 

    副委員長→荒城幸夫会員 

       委員長についていくのみです。        

○社会奉仕委員長→島田敏郎会員 

 体を使った奉仕活動をすることによって認知度公  

 共イメージＵＰしたいと思います。 

    副委員長→長根章浩会員 

          宜しくお願い致します。 

○ブライダル委員長→石川 泉会員 

      人口減少ですので頑張ります。 

         副委員長→斉藤重治会員 

      石川会員の補佐で頑張ります。 

○Ｒ財団委員長→尾崎孝好会員 

     先輩の方々に相談しながら頑張ります。 

○米山記念奨学会副委員長→吉原孝好会員 

   大坪委員長をしっかり補佐していきます。 

○青少年奉仕委員長→桑原福治会員 

 課題の多い委員会ですが宜しくお願い致します。 

     副委員長→石川 泉会員 

      優秀な人を派遣出来るよう頑張ります 

○ツインクラブ委員長→島田敏郎会員 

 南砺ＲＣと考えております。効率よく進めたい。 

      副委員長→栗原平会員  

   親睦を深めると言う事で宜しいと思います。 

会報・IT委員会        週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

    委員：栗原  平   浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

地区の目標 

   1.各クラブ戦略委員会を設置、又は戦略計画を   

    立てていただきたい  

   2.出席を奨励し例会を活性化する  

   3.会長賞を50％を目指す 

   4.会員皆様のマイロータリーへの登録を推奨す

る    

   5.RI会長方針の会員増強を目指す 

   6.ロータリーデー、ロータリーフェアスタを開     

     催する 

   7.マスメデイアとのフオーラムを行い役に立つ 

     ほうしを取り上げてもらう 

   8.ロータリーの職業奉仕を学び、高潔性という 

     中核的価値観の模範を示し活動のすべてを倫 

     理的に行う 

    ①ロータリーの目的、ロータリアンの行動規 

     範、四つのテストを実践する 

  ②アーサーフレデリック シェルドンの職業   

    奉仕哲学を学ぶ 

   9.地区補助金を利用して地域の社会奉仕を推進 

    する   10、18、項目     

午後から 

 坂本パストガバナー 

    [理想的なクラブについて]ということで 

 戦略計画は３つの優先項目 

   1.クラブのサポートと強化 

   2.人道的な奉仕の重点化の向上 

   3.公共イメージと認知度の向上 

   その他 

 各部門の委員会の発表 

   マイロータリーは各クラブ50％以上にしてくだ 

  さいとの事 

 次年度の各委員会の名簿をお配りしますので各委

員長及び副委員長の報告をお願い致します 

○ＳＡＡ委員長→平岡直也会員 

   会員のご協力をお願いたします 

   副委員長 西崎哲章会員 

委員長に教えて頂きな 

がら頑張ります。 

 

○プログラム委員長 深谷雅良会員 

 一年間スムースに出来るように、

ご協力宜しくお願い致します。 

○親睦委員長→浅見隆広会員 

 委員長になりました。頑張ります 

ので宜しくお願します。 

  副委員長→萩原喜八郎会員 

  現の委員長さんもおりますし、 

 委員長の補佐をしてまいります。 

 一年間宜しくお願い致し案す 


